



Gentechnikfreie Regionen arbeiten ohne Gentechnik.

Nentershausener Initiative gegen Gentechnik

Veröffentlicht am: 06.08.2009

Die Artenvielfalt und die Attraktivität der Gemeinde Nentershausen sollen erhalten bleiben. Deshalb trafen sich Landwirte, Verbraucher, Direktvermarkter und Gastronomen, um einen Antrag an die Gemeinde Nentershausen zu stellen, die Gemeindeflächen gentechnikfrei zu halten. Doch das gemeinsame Treffen stellte noch mehr auf die Beine: Auf dem Fest des Rosentaler Hofes in Nentershausen soll es einen Infostand zum Thema Gentechnik geben und im September ist eine Veranstaltung geplant. Alle interessierten Bürgerinnen und Bürger erfahren dort mehr über die Gefahren der Gentechnik in der Landwirtschaft.

